

Hospital de Natales inauguró nuevo punto de vacunación

Con el objetivo de proteger a la población frente a enfermedades respiratorias, mediante inmunización de vacunas contra influenza, Covid-19 y neumococo (Neumo65), el Hospital Dr. Augusto Esmann Burgos de Puerto Natales, inauguró un nuevo punto de inoculación, el que viene a reforzar la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 y Campaña de Invierno.

El nuevo punto de vacunación, funcionará físicamente en la sala de espera de la farmacia ambulatoria del hospital, y su

horario será de lunes a jueves de 8,30 a 12 horas en la mañana, mientras que en la jornada de la tarde atenderá de 14,30 a 16 horas. En tanto, el viernes estará a disposición de la comunidad entre las 8,30 y las 12 horas.

Consignar que entre los grupos que deben vacunarse contra la influenza y el Covid-19, están el personal de salud, personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en Covid-19 y entre los 11 y 59 años en influenza), gestantes y cuidadores de perso-



nas mayores y funcionarios de Eleam.

En el caso particular de la vacuna contra la influenza, también incorpora a los niños y ni-

ñas desde los seis meses de edad hasta quinto básico, a la vez que docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.